

Medienmitteilung vom 01.07.2024

Biodiversität – mehr als nur eine Debatte

Die Agrarallianz engagiert sich jenseits vom Debattenlärm rund um die Biodiversitätsinitiative für das erfolgreiche Zusammenspiel von Biodiversität und Landwirtschaft. Dabei setzt sie auf Dialog und Zusammenarbeit und fasst keine Abstimmungsparole. Das Thema Biodiversität ist zu wichtig, um einem emotional geführten Abstimmungskampf zum Opfer zu fallen. Die Agrarallianz veröffentlicht daher 5 Punkte im aktuellen Umfeld, die jenseits von Ja und Nein stehen.

Mehr Zusammenarbeit! Dafür steht die Agrarallianz. Basierend auf den Erfahrungen ihrer Mitgliedsorganisationen hält sie fünf aktuelle Punkte zum Thema Biodiversität fest:

1. Handlungsbedarf ist unbestritten
2. Ohne Biodiversität keine Landwirtschaft
3. Biodiversitätsförderung und Nahrungsmittelproduktion gehen Hand in Hand
4. Beratung als Schlüssel zum Erfolg
5. Biodiversitätsförderung als Querschnittsaufgabe

Eine ausführliche Version dieser Haltung sowie das entsprechende Positionspapier zum Thema Biodiversität finden Sie auf der [Webseite](#).

PS: Damit die Erkenntnisse aus der Praxis im gegenwärtigen Aufmerksamkeitsfenster nicht untergehen, lädt die Agrarallianz am 14. August 2024 zur Medienfahrt ein. Bitte beachten Sie die beiliegende Einladung.

PPS: Für die Romandie folgt eine separate Einladung.

Auskünfte

- Rebecca Knoth-Letsch, Geschäftsführerin Agrarallianz, 079 886 28 97, info@agrallianz.ch